

# Shirane 挑戦 Spirit

一人一人の進路実現に向けた、きめ細かい指導。  
部活動や奉仕活動への参加を通じて、豊かな人間性を育成。  
地域社会に信頼される学校づくり。  
それが白根高校のスピリットです。

Vol. **47**  
第47号  
Jun. 2021  
白根高校通信

## CONTENTS

- P.02 学校長からのメッセージ／白根高校に入学して
- P.03 1学年主任からのメッセージ／生徒会の紹介
- P.04 進路状況／突撃インタビュー



先輩方による手話での校歌披露で  
歓迎された「白根っこ」130名。  
新たな出逢いや経験の1ページが、  
**今、始まる。**



桃の花が峡西地区を埋めつくす中、白根高校では二年ぶりの入学式が行われ、期待に胸をふくらませた百三十名の新入生を迎えました。

今、私たちが生きていく現代は、変動と不確定の時代です。行き先が不透明で変化が激しく、さまざまな事象が複雑に関係し、あう「VUCA時代」に突入した、と言われていています。また昨年を振り返っても、コロナ禍により、たった一年で生活様式や経済活動、働き方までもが一変しました。気候変動や大規模災害など、かつて経験のない未曾有の事態にも対応していかねばなりません。また学校現場においてもICT機器を駆使した教育環境が急速に整備されつつあります。

このような変化の激しい、不確定な現代社会に生きる皆さんに必要な力こそ、本校の創立以来の校是である「自主自立」、人に頼らず自分で考え判断し、「進取研鑽」、多様な意見を持つ他の人と協働しながら課題を解決し、挑戦していく力であると信じます。現代においても古びることのない、現代だからこそ生かせる、建学の精神です。そして、二年前に、時代に対応した新たなスクールスローガンが掲げられました。それが「HAPPY」です。五つのスローガンの頭文字を並べたものですが、本校でこのスローガンを実践することこそ、エデュケーションの追求につながるのだと信じます。

「H」「E」「A」「C」「T」も心も健康で、人間関係も健全であることを目指します。

「A」「Active」体も頭も元気で活発であることを目指します。  
「P」「Positive」前向きで、積極的であることを目指します。  
「P」「Powerful」たくましく、協働できることを目指します。  
「Y」「Be Yourself」自分らしさを活かした人生を送ることを目指します。

さらに、白根高校は、今年度より、「コミュニティ・スクール」地域とともにある学校として再出発します。これまで本校は、その特色として位置づけられてきた、地元でのインターシップをはじめ、さまざまな交流活動や奉仕活動など、地域との関わりが深い学校でした。今年度より、県下で2番目のコミュニティ・スクールとして、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていきます。地域を学びの場ととらえ、地域の方々との対話を通して地域に貢献できる人材を育成していきます。



白根高校教職員一同、地域の皆様とともに、生徒の幸福追求を支えるため、全力で取り組んでまいります。

今後のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 白根高校に入学して思うこと Shirane



### 1年1組 山口恋幸愛 (玉幡中学校)

楽しみにしていた高校生活。始まりは期待と不安でいっぱいでした。同じ中学校の人が少なく、クラスメイトと仲良くなれるか心配でしたが、今では友達も大勢できました。また、所属しているブラスバンド部の先輩方も優しく指導してくださり、高校生活を満喫しています。

勉強面では高校生になり、内容が高度になっていくと思うので、予習や復習にしっかり取り組みたいです。部活動では日々全力で練習を行い、先輩方に遅れをとらないように頑張りたいです。さらにクラスメイトや先輩方と共に学校行事にも積極的に取り組み、これから3年間、自主自立を目標に毎日を大切に過ごしていきたいです。



### 1年3組 古屋嘉哉人 (竜王中学校)

高校生活が始まるまでは、中学より科目が増えた高校の勉強に付いて行けるか、新しく友達ができるか、とても不安でした。しかし、思ったよりも早く新しい友達ができました。クラスの雰囲気も良く、今は毎日学校に行くことが楽しみです。

学習面では科目数だけでなく、内容も中学の時以上に難しくなりました。そのため、授業で教わったことの復習を毎日欠かさずしています。月末には最初の定期試験があるので、それに向けてコツコツ勉強していきたいです。高校生活を楽しみながら、進路について考えられるような充実した3年間にしたいです。



### 1年2組 金丸あられ (白根御勅使中学校)

大きな不安と期待を胸に抱きながら、私の高校生活がスタートしました。最初はなかなかクラスに馴染むことができず、毎日が不安でいっぱいでした。しかし気が付けば、その不安が楽しさへと変わりました。優しく温かな周りの友達や先生方に支えられ、充実した学校生活が送れるようになりました。

授業や部活動も本格的に始まりました。学習面では中学校の時よりさらに難易度の高い内容になってきます。予習や復習、そして一つひとつの授業を大切に、自分の将来の夢に向け、一生懸命努力していきたいです。部活動や学校行事など全てのこと積極的に取り組み、一日でも早く白根高生として、校内外で活躍することのできるよう頑張ります。



### 1年4組 坂元 雄太 (甲西中学校)

例年と違い、制限がありながら始まった高校生活。僕のクラスには同じ中学校出身の人が少なく、友達ができるのか、とても心配でした。しかし、思ったよりも早くクラスの人達と仲良くなれました。

授業が始まり、内容はこれまでよりも深く、難しくなるため、日々の復習を大事にしていきたいと思います。部活動では、日々の練習を全力で頑張り、悔いのないようにしたいです。まだ手探りの毎日ですが、これから始まる新しいことに積極的に挑戦していきたいです。そして、あっという間に過ぎる3年間を、思いきり楽しみたいと思います。

## 応援される自分に

1学年主任 丹羽 淳子

新型コロナウイルス感染症が、収束することを願いながら、1年以上の月日が経ちます。このような状況下で4月には、感染対策をし、入学式が行われ、130名の新1年生が、白根高校のスクールスローガンである『HAPPY』の『P』Positive（前向きな）気持ちを胸に抱いて高校生活をスタートさせました。

入学式の翌日に行われた学年集会で、私は1年生に向けて3つのことを話しました。それは『ルールを守ること』、『基礎学力をつけること』、『想像力をもつこと』です。

1つ目、2つ目のことは、きっと、小学校、中学校、家庭で培ってきたことであると思っています。そして、これから、安心して安全、充実した生活を送る為

にも意識してほしいことです。

さて、3つ目の『想像力をもつこと』は私自身も普段から心がけていることです。

4月当初、新しいクラス、人の中で、オリエンテーションや身体計測、集会、授業が行われました。生徒の様子を見ると、1人で少し不安そうな生徒もいれば、逆にワイワイと楽しいそうにしている生徒もいました。そのような時に生徒たちが周りを見て、不安そうな生徒に声をかけられるような他者に気を遣うことができればいいなあと感じていました。隣にいる人の気持ちを考え、『自分のこれからする行動や発する言葉が、相手にどのような影響を与えるかを思い描き、想像出来たら』と感じています。また、『ルールを守ること』に関しても、もし、ルールが守られなかったら、どのようになるのか想像すれば、守ることができると思います。

これから、高校生活で様々なことを学び、経験します。何事にも一生懸命に努力してください。一生懸命に努力している皆さんを見てみると、きっと誰もが応援したくなります。応援される白根高校の生徒になってください。

白根高校では、生徒の皆さん1人1人が充実した3年間を送れるように、学校全体で生徒を支援してきます。生徒が1歩1歩成長できるよう、今後ともご助力をお願いいたします。



## 生徒会メンバー紹介

【生徒会長】	馬場 麻綸	3年4組	富竹中
【生徒会副会長】	望月 凱士	3年4組	富竹中
【生徒会副会長】	中村 星那	2年4組	敷島中
【体育局長】	小松 未音	3年2組	櫛形中
【文化局長】	久保田 美羽	3年1組	八田中
【特別局長】	中山 隼輔	2年4組	竜王北中
【その他】	遠藤 玲奈	3年1組	田富中
	橋口 紗奈	3年1組	御勅使中
	深澤 奈緒	3年1組	竜王中
	深澤 柚葉	3年2組	竜王中
	風間 星空	3年3組	玉幡中
	住吉 未来紀	3年3組	竜王中
	村松 優衣	3年3組	玉幡中
	小池 梨緒	3年4組	甲西中
	金丸 莉子	2年1組	竜王北中
	白須 悠衣	2年1組	竜王北中
	中丸 舞	2年1組	櫛形中
	平沢 桃花	2年1組	白根巨摩中
	大嶋 さくら	2年2組	竜王中
	小林 海斗	2年2組	竜王北中
	ララッタ 梨彩	2年2組	竜王北中
	秋山 陽菜	2年3組	白根巨摩中
	堀 優太	2年3組	八田中

### 生徒会長 馬場 麻綸

生徒会長の馬場麻綸です。白根高校はスクールスローガン「HAPPY」のもと、生徒が明るく、自分らしく学校生活を送っています。先生方も授業や部活動、学校行事など様々な場面で生徒のことをよく考え、サポートしてくださる優しい先生方ばかりです。また本校では部活動も盛んに行われており、たくさんの生徒が放課後や休日、部活動に一生懸命に取り組んでいます。私達生徒会本部も多くの生徒が所属しており、様々な場面で活動しています。活動内容としては学園祭や体育祭をはじめとする行事や式典の運営です。本校の学校行事は生徒が主体となって行っているため、成功した時にはより達成感を感じることが出来ます。生徒が主体となって活動するのは学校行事の時だけでなく、日常生活でも同様です。

白根高校で生徒達は、明るく活発に日々過ごしています。皆さんも白根高校で様々なことに挑戦し、私達と一緒に充実した学校生活を送りましょう。



### 副会長 望月 凱士

生徒会副会長の望月凱士です。昨年からは引き継いだ先輩方の伝統を、さらによりよいものにできるように日々活動しています。白根高校は先生方との距離も近く、また学年の壁もないので先輩後輩が互いに気兼ねなく話すことができます。充実した環境の中で白根の生徒達は楽しく過ごしています。皆さんも白根高校で学業と部活動を両立させ、様々なことに挑み、新たな自分を見つけ充実した高校生活を送りませんか。



### 副会長 中村 星那

生徒会副会長の中村星那です。白根高校をさらにより良いものに、生徒が楽しいと思える学校を目指し日々活動しています。

白根高校は明るい生徒が多く、個々の生徒がスクールスローガン「HAPPY」のもと積極的に活動しています。また、先生方も元気でパワフルな方ばかりでとても楽しい雰囲気です。皆さんも白根高校で充実した高校生活を送ってみませんか。



●国公立大学

山梨県立大学・都留文科大学

●私立大学

山梨学院大学・山梨英和大学・健康科学大学・帝京科学大学・桜美林大学・順天堂大学・東洋大学  
駿河台大学・産業能率大学・東京経済大学・佐久大学・関東学院大学・鶴見大学・奥羽大学  
東海大学・上武大学・千葉科学大学・静岡理工科大学・西武文理大学・東都大学・麗澤大学

●短期大学

山梨学院短期大学

●専門学校

共立看護高等学院・帝京山梨看護専門学校・甲府看護専門学校・帝京福祉専門学校  
山梨県歯科衛生専門学校・甲府医療秘書学院・サンテクノカレッジ・山梨県立産業技術短期大学校  
大原専門学校甲府校・山梨県立農業大学校・山梨県美容専門学校 他

合格者数

4年制大学 **73**名

短期大学 **2**名

専門学校 **72**名

就職 **8**名

令和2年度卒業式風景



突撃  
インタビュー!  
～白根高が誇る先生～



インタビューを受けてくれたのは  
「河野文宣先生」

今回インタビューをお願いしたのは、今年4月に本校に赴任した河野文宣先生です。



自己紹介をお願いします!

吉田高校から異動してきました、河野文宣です。地歴科の担当です。

白根高校の生徒の印象はいかがですか?

明るく元気な生徒が多いという印象です。積極的に挨拶をしてくれるのがすごく良いと思います。

河野先生の高校時代は、どのような毎日を送られていましたか?

高校時代は今部活動の顧問をしている弓道部に所属していました。部活動と勉強の両立が大変と思うようにいかず投げ出そうとした時期がありました。ただどちらも頑張ってたよかったです。

高校の教師になろうと思ったきっかけを教えてください。

大学では歴史を主に勉強していました。好きなことを活かしたいと考えたことと教育実習で様々な生徒と関わって、生徒だけでなく自分も成長できることにやりがいを感じたからです。

最後に、生徒達へメッセージをお願いします。

高校時代は心理学の先生によると、考える力と想像力が一番成長する時期だそうです。楽しみはいつでもできますが、苦しいことや辛いことはその時にしかできません。いろいろ挑戦して、高校生活を価値のあるものにしてほしいです。

